



Communiqué

Une information de la Commune de Frontenay-Rohan-Rohan / 24 février 2023

Chères Frontenaysiennes,
Chers Frontenaysiens,

Le 6 février 2023, le sud-est de la Turquie et le nord-ouest de la Syrie ont été touchés par des tremblements de terre de très grande intensité. Le lundi 20 février 2023, 14 jours après et de multiples répliques, les mêmes régions ont connu 2 nouveaux tremblements de terre. De nombreuses victimes sont à déplorer - 45 000 morts -. A l'appel du secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, « une aide humanitaire doit être garantie ». Les États membres de l'Union européenne se mobilisent. A notre échelle, la Municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan et le CCAS voteront des dons lors

de leurs prochaines instances. Nous invitons les associations de la commune et les Frontenaysiens qui le peuvent à répondre à l'élan de solidarité qui se développe sur le territoire deux-sévrien en utilisant les liens proposés par l'association des Maires de France.

Olivier Poiraud
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan
Président du CCAS

Mélanie Chaigne
Adjointe aux Affaires sociales
Vice-Présidente du CCAS



L'AMF mobilise les communes de France pour soutenir les populations de Turquie et de Syrie touchées par les séismes

Face à la tragédie humaine causée par les séismes dévastateurs en Turquie et en Syrie, survenus il y a trois jours, et faisant état de plus de 17 000 personnes qui ont perdu la vie, l'AMF exprime toute sa solidarité envers les populations touchées.

Elle soutient les actions humanitaires sur le terrain, et notamment les opérations de l'ONG française ACTED, dont elle est partenaire et qui est présente dans la région. Ces opérations visent à apporter une aide humanitaire d'urgence dans les deux pays, par la provision de repas chauds, d'eau et de kits d'abris d'urgence, et en Syrie par l'approvisionnement en eau et en électricité.

Les informations sur ces opérations sont disponibles sur ce lien : <https://www.acted.org/fr/seisme-du-6-fevrier-en-turquie-aidez-nous-a-repondre-aux-besoins-des-populations-affectees/>

Pour la réhabilitation des collectivités ayant subi d'importants dégâts matériels, l'AMF s'associe aux opérations de Cités Unies France et la création d'un fonds de solidarité dédié.

Les informations relatives à ces opérations sont accessibles ici : <https://cites-unies-france.org/Fonds-de-solidarite-de-Cites-Unies-France>

Enfin, l'AMF tient à relayer l'ouverture du FACECO « Turquie – Syrie », le fonds de concours du Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, qui permet aux collectivités territoriales françaises d'apporter une aide d'urgence aux victimes de crises humanitaires.

Aussi, en complémentarité de l'aide internationale qui relève de la compétence de l'Etat, l'AMF invite les communes et intercommunalités qui le souhaitent à apporter une contribution à ces opérations et à participer à l'élan national de solidarité.

S'abonner

www.frontenayrr.fr



T.U Communiqué est une publication reprographiée et diffusée par la municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan

Mairie, Place René Cassin, 79270 Frontenay-Rohan-Rohan - Tel : 05 49 04 50 25

Site internet : www.frontenayrr.fr - courriel : affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr

Directeur de la publication : Olivier Poiraud

Coordination de la rédaction /conception : Aurélia Laurent-Bourgouin / Charles Malinauska

Membres du comité de rédaction : Alain Chauffier, Eric Gonnord, Florent Kosinski,

Aurélia Laurent-Bourgouin, Charles Malinauska, Hervé Pilard, Olivier Poiraud, Erwan Pournin, Francette Saïvres

